



## L'AJE en ordre de marche pour 2026

Paris,  
Le 15 juillet 2025

A l'occasion de son assemblée générale du 26 juin 2025, l'association des journalistes de l'environnement (AJE) a renouvelé son équipe et défini un programme d'action pour la mandature qui s'ouvre.

- Valéry Laramée de Tannenberg a été réélu à la présidence de l'association.
- Le bureau est composé de : Laure Bergala, Hélène Bouillon-Duparc, Chaymaa Deb, Clara Delpas, Véronique Hamel, Florence Leray, Dominique Martin-Ferrari, Samorya Wilson, François Delaunay, Yves Leers, Ivan Logvenoff, Antoine de Ravignan et de René-Martin Simonnet.
- Le 9 juillet, lors de la première réunion du bureau, les administrateurs ont élu, à l'unanimité, Clara Delpas, à la vice-présidence, et Antoine de Ravignan au poste de trésorier.

Sur proposition du président, le bureau a adopté un plan d'action pour la période 2025-2026, dont les points forts sont :

- la définition, à la suite d'un débat interne, du positionnement de l'association ;
- la publication du *Ginkgo*, mensuel d'information interne et professionnel dédié aux membres et aux Amis de l'AJE ;
- la mise en ondes du *Droit de réponse de l'écologie*, émission de radio bimestrielle réunissant des membres de l'AJE ;
- l'ouverture d'une représentation régionale de l'AJE en Occitanie ;
- le lancement d'une école de l'économie de l'environnement ;
- l'inauguration du Club transgénérationnel de soutien aux membres en difficulté ;
- la création d'une bourse AJE pour les journalistes travaillant sur l'environnement.

Parallèlement, l'AJE continuera d'organiser des webinaires, des sessions de formation, un colloque sur la France à +4 °C.

### Contact :

Yannick Lagoyer à [ajeasso@free.fr](mailto:ajeasso@free.fr)